
 
                                                     Alla cortese attenzione: 

Presidente Consiglio Comunale  
Giuseppe Romano 

Sindaco  
Graziano Musella 

 
INTERROGAZIONE AI SENSI dell'art 55 commi 2 e 3 del regolamento Consiglio Comunale 

 
OGGETTO: LAVORI RIQUALIFICAZIONE CENTRO SPORTIVO DI VIA VERDI 

 
Premesso che, nel Consiglio comunale del 19 Dicembre 2024, in presentazione della nota di 
aggiornamento del DUP 25-27, 
il Sindaco e il Consigliere Delegato ai lavori Pubblici, Settili, indicavano una serie di interventi 
programmati. 
 
Il Consigliere Settili affermava che, durante le festività natalizie sarebbero stati effettuati i 
lavori di rinnovo dell’impianto di illuminazione del Centro sportivo di Via Verdi, attualmente 
in concessione al GS Assago. 
 
Precisiamo che i progetti per gli interventi, già iniziati con la precedente amministrazione, 
andrebbero altresì a riqualificare a risparmio energetico la struttura muraria ed altresì a 
realizzare nuovi spogliatoi al servizio dei numerosi ragazzi della società sportiva.  
Il perdurare del ritardo dovuto ai continui rinvii nell’attuazione degli interventi stessi è stato 
causa di un pesante aggravio nella gestione dei costi energetici nel periodo autunnale ed 
invernale. 
 
L’affermazione del Consigliere Settili veniva subito smentita durante lo stesso Consiglio, 
indicando come non vi fosse nulla di vero relativamente ai lavori strutturali all’impianto di 
illuminazione in immediata esecuzione nelle festività, come da lui indicato, e che, sia l’ufficio 
tecnico che la Società GS Assago, erano al corrente di questa impossibilità di intervento.  
 
Specifichiamo che, a conferma del fatto che quanto dichiarato sulle tempistiche di esecuzione 
dei lavori nel periodo Natalizio fosse un’informazione senza un fondamento attenibile, la 
Giunta approvò solo il successivo 27 dicembre 2024, in evidente ritardo temporale rispetto 
alle citate festività, il “progetto esecutivo lavori riqualificazione centro sportivo via verdi 
lotto 1- relamping illuminazione campi“ 
 
Su che basi di verità si basava quindi l’indicazione data dal Consigliere Settili durante il 
Consiglio Comunale? Considerato che la delibera della Giunta ha data successiva e tardiva 
rispetto a quanto dichiarato e che i lavori non potevano iniziare senza questo atto deliberativo? 
 
Risulta ancora più grave e sinonimo di totale improvvisazione e sicuramente NON di 
programmazione, termine di cui amate vantarvi senza merito, vedere e sapere che tutt’oggi, 
dopo ulteriori 6 mesi da quel Consiglio comunale e dalla approvazione del progetto, nessuno 
di questi interventi abbia visto almeno una fase iniziale. Tale ennesimo ritardo e rinvio ha 
portato ad ulteriori esborsi economici enormi in costi di bollette elettricità per la funzionalità 
del Centro. 
 
Tali progettualità erano già nelle previsioni dell’amministrazione nella primavera 2024, 
periodo in cui si sono verificati parecchi incontri durante i quali l’ex Sindaco Carano non 
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mancava di dare rassicurazioni sulla realizzazione dei lavori. Ma come sappiamo in Aprile 2024 
eravamo in piena campagna elettorale dove le promesse non si contano. 
 
Risulta evidente come non possano essere accettati ritardi ormai di quasi un anno, oltretutto 
un intervento nel periodo attuale risulterà di minor efficacia visto che la luce naturale 
consente di non utilizzare degli impianti luce del Centro, ma sarebbe assolutamente di grande 
utilità per la prossima stagione se iniziato immediatamente, 
 
A tal proposito quindi si chiede al Consigliere Settili: 
 
1. Come mai, nonostante assiduo frequentatore del Centro di Via Verdi, i suoi contatti con la 
Società Concessionaria e la lucida conoscenza delle criticità, non ha posto in essere da subito 
tutti gli interventi progettati, insistendo e lavorando per una rapida approvazione di Giunta 
ed un inizio di lavori già nell’autunno 2024. 
 
2. Che indichi al Consiglio Comunale una data certa ed ufficiale per l’inizio di tali interventi e 
le tempistiche del completamento degli stessi, al fine di poter garantire uno svolgimento 
adeguato delle attività del centro, concordandoli con la Società utilizzatrice e concessionaria 
della struttura. 
 
Si richiede risposta urgente nel prossimo Consiglio Comunale. 
 
 
Assago, 04 Luglio 2025 
 
 
GRUPPO CONSILIARE MISTO 
Marco La Rosa  
(Consigliere Comunale Capogruppo)    

 
 
 
GRUPPO CONSILIARE ASSAGO NEL CUORE 
 
Roberta Vieri            Enrico Naso Marvasi 
(Consigliere Comunale Capogruppo)                            (Consigliere Comunale) 
 

     
  
 


